

Phoenix 西部校だより 2月

給食試食会

先月のことになりましたが、保護者の方々にお誘いのお声掛けをして1月22日(月)



に実施しました。給食週間のテーマは今年も世界の料理で、当日は「日本」、メニューは麦ご飯、鮭の塩焼き、豚汁、たくあんの揉み和えでした。これは、明治22年(1889年)、山形県鶴岡町(現鶴岡市)の私立忠愛小学校で始まった頃のメニューに似せたものです。当時、家が貧しくて、お弁当を持ってこられない子供がたくさんいたので、その小学校を建てたお坊さんが、おにぎり・焼き魚・漬け物といった昼食を出していたとのこと。



紙すき体験

同じく1月の23日(火)

に、徳澄幸治氏ご夫妻をお招きして、イ草を原料にした紙づくりを、5・6年生で体験しました。この日漉いた紙が自分の卒業証書になります。郷土の誇りイ草100%



の原料から自分で漉いた世界で1枚の卒業証書です。「なぜそうなのか知ってほしい。これからも?を!に変えていこうとする気持ちを大切にしてほしい。」とおっしゃる徳澄さんの講義とともに忘れられない体験になりました。



なわとび大会

これも1月30日(火)実施、大変寒い日の冷え込んだ体育館でした



が、この日に向けて体育の時間だけでなく休み時間もお家でも一生懸命練習に励んだ成果を発揮してくれました。個人種目ばかりでなく長縄を使って協力して跳ぶ8の字跳びも、どの班もとても上手でした。まだまだそう上手には跳べない低学年に、文句一つ言わない優しい先輩たちの姿を今年も見ることができました。



体験入学・入学説明会

最後も

先月、1月31日(水)、この春入学予定の3名の子供さんと保護者の皆様をお招きして実施しました。家庭教育に加えいよいよ学校教育が始まります。いいスタートを切るために、春までに心と体の準備をしておけるよう、校長や生徒指導、養護、事務の各担当からいろいろなお話をしました。入学への期待がふくらみますよう、しっかり励ましてほしいと思います。

通学路点検

入学後の通学を想定し、上記説明会と同じ日に一斉下校しながら実施しました。雨の日も風の日も、暑い日も寒い日も歩き続けることで心も体も鍛えられます。頑張ってください。

